

NUESTRO ALUMNADO DE 1º de BACHILLERATO HA ACOGIDO AL ALUMNADO DE INTERCAMBIO DEL LYCÉE CHARLES PÉGUY.

Ha pasado el fin de semana, y es momento de hacer balance después de unos días de aventuras y emociones intensas. Del 31 de enero al 7 de febrero nuestro alumnado ha acogido al alumnado francés en casa y en nuestro centro.

La tarde del viernes 31 llegó el esperado momento de recibir en el aeropuerto de Almería a los alumnos y alumnas franceses con los que llevaban días de comunicación. Sin duda un momento intenso que no era más que la antesala de lo que estaba por acontecer.

El sábado 1 tocó un día de aventuras en pleno desierto de Tabernas con la visita al parque temático Minihollywood y al zoológico Oasys, para proseguir con la estancia en familia el domingo día 2.

El lunes 3 era día de trabajo y después de la recepción por parte de la Dirección del centro y de conocer las instalaciones de nuestro IES, entraron y participaron en las clases con sus compañeros y compañeras hasta el recreo. Después del desayuno, nos desplazamos hasta el IES Mar Mediterráneo para asistir a un taller de flamenco preparado por el alumnado.

El martes 4 lo dedicaron a visitar la ciudad de Almería para conocer los refugios de la Guerra Civil, la catedral o el mirador de la Alcazaba antes de pasear por el casco antiguo de la ciudad. Por la tarde se unieron a ellos nuestros alumnos y alumnas para pasar una tarde de convivencia.

El miércoles 5 acompañados de nuestro alumnado, fue día de visita al Parque Natural de Cabo de Gata, donde disfrutaron del mirador de las Sirenas y el faro antes de hacer un recorrido hasta las antiguas canteras de adoquines de punta baja para apreciar la importancia de este singular Geoparque.

Posteriormente nos desplazamos para almorzar y descansar en las playas de la Isleta del Moro, para finalizar la jornada en la villa de Níjar donde gracias a la oficina de turismo pudimos conocer la artesanía ancestral de la zona asistiendo a un taller de fabricación de jarapas, y visitar un taller de cerámica.

El jueves 6 viajaron a Granada para visitar la Alhambra, y conocer el casco antiguo de nuestra vecina ciudad. En la jornada del viernes 7 estuvieron en clases hasta el recreo, con el tiempo suficiente para almorzar y salir hacia el aeropuerto donde se despidieron antes de volver a casa.

Ahora toca esperar con anhelo la segunda parte de esta aventura, que continuará con nuestro viaje a Gorges desde el 21 al 28 de marzo.

Dar las gracias a las familias implicadas y al profesorado de nuestro centro por todas las facilidades que han dado para que el alumnado disfrute de esta experiencia tan enriquecedora e inolvidable.